

【部員紹介リレーその2】

今年度は8名も新入部員が入部しました。先日引退した3年生からの流れで、新入部員が、他の部員を紹介します。

《nickname:Mayu second uniform:NO.43 出身中学校:さいたま市立東浦和中学校》

私はソフトボール部に入部した一年生のYuaです。同じ一年生のMayuさんを紹介します。

Mayuさんは中学の頃からソフトボールをやっていて、セカンドにサード、キャッチャー含めすべてのポジションを経験しています。何でもこなせちゃうMayuさんは、どこにいても俊敏な動きと素早い判断力で、常にチームの大きな力になっています。本当に尊敬です!

また打席でも、そのときに必要とされているバッティングをこなしていて、凄すぎると思います。一年生ながらに活躍するその姿はとってもカッコいいです!



Mayuさんはみんなを虜にしてしまうような小柄で可愛いビジュアルの持ち主ですが、見た目とは裏腹にかなりのわんぱくガールです!

虫も平気で触れてしまいます。カメムシ(?)を素手で捕まえてきたときには流石にびっくりしましたが、そんな元気でいたずらっ子なところもMayuさんの魅力の一つだと思っています。

また、Mayuさんはとってもノリが良く、どんなことでも元気に笑顔で反応してくれるので一緒にいていつもすごく楽しいです。彼女がいるとその場が和みます。

たまに距離感がおかしくなることがあります。同級生からも先輩からも愛されるMayuさんの周りにはいつも笑顔であふれており、彼女のおかげでソフトボール部はにぎやかで楽しい部活となっています。

カッコよさと可愛いさの詰まった素敵なMayuさんのこと、みんな大好きです!!

以上、魅力いっぱいのMayuさんの紹介でした!